



La Iglesia Menonita de EE. UU. equipó, empoderó, y reunió a la iglesia de muchas maneras en 2023.



La conferencia anual de [Esperanza para el futuro](#) en Atlanta, Georgia, del 3 al 5 de febrero, 2023, reunió a 70 personas de raza negra, de pueblos originarios y de color de toda la iglesia para adorar, conectarse en red y honrar a líderes que han dejado su legado.

Más de 1.400 jóvenes y adultos asistieron a [MennoCon23](#), el evento principal de formación de fe de la Iglesia Menonita de EE. UU. (MC USA por sus siglas en inglés) en Kansas City, Misuri, del 5 al 8 de julio, 2023, donde recibieron la invitación a “Ser transformados” por el Espíritu Santo.

[La Asamblea de delegados](#), el cuerpo decisorio principal, reunidos en julio 2023, votaron para clarificar los estatutos de MC USA y establecer a Everence y la Asociación MHS como ministerios de coparticipación en vez de programas de agencia.

MC USA expandió su trabajo por la paz y la justicia para incluir un énfasis más profundo en la justicia climática. Trescientos juveniles y adultos jóvenes asistieron a la [Cumbre climática](#) de MC USA en Kansas City el 7 de julio, 2023, donde pusieron su fe a trabajar, abordando la crisis humana y espiritual causada por el cambio climático.



En 2023, el [Fondo de justicia](#) de MC USA proveyó recursos para cinco congregaciones que están compartiendo el trabajo reconciliador de Cristo a través del alivio de la pobreza, la desmantelación del racismo, el abordaje de la reforma inmigratoria o la reimaginación de la fuerza policial en sus comunidades.

MC USA lanzó [Iglesia segura](#), un nuevo ministerio de prevención del abuso para equipar y educar a las conferencias y congregaciones en la protección de aquellos más vulnerables entre nosotros.

MC USA reforzó la misión de paz de la iglesia al honrar a los trabajadores denominacionales por la paz Jonathan Kuttub y Sydney Leah Bontrager con el premio [Trae la paz](#) 2023.

La iniciativa [Aprende, ora, únete: terminar con la violencia armada](#) convoca a la denominación a comprender esta crisis a través del lente de nuestra fe anabautista e inspirar a la acción para acercar la sanación de Dios a nuestras comunidades que sufren.



MC USA colaboró con la Iglesia Menonita de Canadá para realizar el [Retiro de pastores regionales y ministros de conferencia](#) binacional anual en Banff, Canada, en noviembre 2023, donde los líderes se enfocaron en la adoración y el bienestar de pastores.

Nuestra misión

La misión de la Junta Ejecutiva de MC USA es equipar y capacitar a los líderes para compartir con otros el regalo de la paz y el amor transformador de Dios.

Nuestra visión

Dios nos llama a ser seguidores de Jesucristo y, por el poder del Espíritu Santo, crecer como comunidades de gracia, alegría y paz, para que la sanación y la esperanza de Dios fluyan a través de nosotros hacia el mundo.

Nuestros compromisos renovados

- Seguir a Jesús.
- Testificar de la paz de Dios.
- Experimentar la transformación.

Church Vitality

El equipo de Vitalidad de la Iglesia de MC USA empodera y equipa a la iglesia todos los días, de distintas maneras:

- Lineamientos para los salarios pastorales.
- Recursos sobre el bienestar en el ejercicio del ministerio.
- El Plan de Corinto de cuidado de la salud para trabajadores de la iglesia.

Conozca más aquí.



MenoTicias, el nuevo magazine digital en español de MC USA y Ministerios Hispánicos de la Agencia Menonita de Educación.